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「反日マスコミの真実2009」 2008/12/19 06:00 

  

情報統制と報道テロリズム 

  
 西村幸祐氏責任編集の激論ムック「反日マスコミの真実2009」が発売されました。既に多くのブログで取り上げられ

ていますし、中身の詳細は「酔夢ing Voice西村幸祐」ご本人のブログで画像により詳細に紹介されています。話題の

田母神俊雄氏との二時間に及ぶインタビューのまとめは注目でしょう。私の方からは一言だけ。 
  

 皆さん、是非書店で購入して精読しましょう！ 

  

  
  
全国の書店で好評発売中。オークラ出版、定価1200円（税込み）です。 
  
 これだけでは紹介になりませんので、西村幸祐氏の「情報統制と報道テロリズム」と題した巻頭言から、私も「本当にその通りだ

な～」と激しく共感した部分を抜粋しました。 
  
＞したがって、意識の高い（受け手）は（送り手）であるメディアを信用しなくなり、インターネットを中心にした情報収集能力が飛躍

的に高まると同時に、情報リテラシーとメディアリテラシーが自然に発達して、ますますメディアに対する不信が高まったのであ

る。 
  
 反日メディアを中心に既存メディアへの不信感がにわかに高まりだした平成十四年（２００２）をマスコミ崩壊元年とすると、決定

的にマスコミが崩壊し、自滅を開始した年として、平成二十年（２００８）は後世の歴史家から位置づけられるであろう。 
  
  それは、この数年間で既存メディアの反日の正体が、多くの国民の手によって実証的に暴かれてきた成果なのである。かって

私は拙書「[反日]の構造」で、インターネットによる情報の共有化こそが既存反日メディアへ、反抗、対峙できる国民のツールにな

ると書いたが、いよいよそれが具体化してきたのがこの二、三年の流れだ。  
 そして、そんな流れを察知した反日メディアが、今度は情報隠匿、すなわち報道をしないという新しい方法による暴挙で日本人

に挑んできたのが、毎日変態記事問題、田母神前空幕長言論弾圧問題であり、十二月五日に参議院で可決された国籍法一部

改正法案だった。＜ 
   

1「反日マスコミの真実2009」：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/840419/



 

  
タグ： 反日マスコミ  情報統制  報道テロリズム  西村幸裕  田母神俊雄  博士の独り言  依存症の独り言  アジアの真実   

 
  
  
 毎日変態記事問題、田母神前空幕長言論弾圧問題、国籍法一部改正法案。この三つは本当に指摘されたとおり、見事にマス

コミは無視を決め込みました（産経・チャンネル桜除く）。国民にとって極めて重要なこれらの問題を報道しないマスコミに金を払う

必要はありません。NHKの受信料支払い拒否は当然として、購読しない、スポンサーにプレッシャーをかけるなどの運動も今年

ははじめて具体化しました。 
  
  
 一方で、守り育てなければならないメディア、具体的には上記の産経新聞やチャンネル桜、そして保守系の出版物にはもっと支

援の手を差し伸べる必要があります。時々、学会関係の広告が掲載されるとして産経新聞を非難する論調のブログもあります

が、産経新聞社とて民間の一企業なのです。この場合は代変え案、つまりそれに見合う収入「購読や広告その他の事業収入」を

提示して、「広告減収分はこちらでカバーするから止めてくれ」というのが筋でしょう。 
  
 また、「反日マスコミの真実2009」の裏表紙には、「国籍法是正を求める国民ネット」（代表委員すぎやまこういち、花岡信昭、

高山正之、西村幸祐）による「私たちは国籍法改悪反対します」という意見広告が掲載されています。「日本の自壊」というキャッ

チコピーと「日の丸弁当」の画像の組み合わせというデザインが素敵です。  
  
 加えて、博士の独り言さん「浸蝕されたメディア」、依存症の独り言さん「ネットはマスコミの世論誘導を見破る大きな力だ」、アジ

アの真実さん「マスコミの言葉狩りにあった麻生総理」。一流ブロガーの注目記事も掲載されていて、私たちとこの本との距離感

を近いものとしています。 
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2008/12/19 08:44Commented by 相模 さん 

インターネットとマスコミ偏向の問題、私もネット情報に触れて日が浅い者です。ネット情

報によって、バランスをとっている状態です。 

 
しかし、ネットを見ない人々にすれば、彼らは闇夜の歩行でしょう。ネット記事だけを編集

した新聞折込チラシでもあれば、少しは役に立つのではないか、妄想します。  
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2008/12/19 09:36Commented by 花うさぎ さん 

To seelischさん おはようございます。 
 
>しかし、ネットを見ない人々にすれば、彼らは闇夜の歩行でしょう。ネット記事

だけを編集した新聞折込チラシでもあれば、少しは役に立つのではないか、妄想します。 

 
そうですね、一般マスコミが報じない重大ニュースを専門に編集した総合サイトがあると

確かに便利ですね。現状はネットに接続した人があちこち行って情報を仕入れているわ

けですし。  

 

2008/12/19 10:42

Commented by kaigaramusi さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
 今日の朝刊（八重山毎日新聞）に 

石垣市長の市議会での発言 
「自衛隊は人を殺す装置だ」 
・・・と載っていました。 

 
 市の公園内に「憲法九条の碑」が 
あるくらいですから、市長の思考レベルが 
量れるのですが。 

 
 市長に噛み付いてくれている 
仲間均議員を応援してゆきたいと 
思っています。 

 
    

 

2008/12/19 13:44Commented by hide2002 さん 

始めまして。 
このムック、近くの書店で売り切れでした。大きな書店でやっと入手できました。アマゾン

で見ると凄い勢いで売れていますね。田母神さんの本も売り切れです。 
西村幸祐さんは（幸裕ではありません・西尾幹二氏の新刊｢三島論｣で西尾氏が学生時代

の西村さんに触れていますが、それも誤植でした）、私が最も尊敬する評論家の一人で、

講演を聴いてお話したこともあります。 
心配なのは、ブログが今読めなくなっていることです。ブログサイトのエラーは珍しいの

で、西村さんの記事があるので、何らかの妨害も考えられますね。 

 
ネットのマスコミの関係については、西村さんと佐々木俊尚氏の対談が秀逸でした。西村

さんは反日マスコミに対抗できるように、ブロガーのポータルサイトを作ると、対談で話し

ているので期待が大きいです。  

 

2008/12/19 14:22Commented by 花うさぎ さん 

To kaigaramusiさん こんにちは。 
 
> 今日の朝刊（八重山毎日新聞）に石垣市長の市議会での発言 
>「自衛隊は人を殺す装置だ」・・・と載っていました。 
 
そうですか、そういう人が市長ですか？。災害支援で自衛隊が派遣されたら拒否するかも

知れませんね。 

 
> 市の公園内に「憲法九条の碑」があるくらいですから、市長の思考レベルが量れるの

ですが。 

 
早くその碑が撤去される日が来ると良いですね。 

 
> 市長に噛み付いてくれている仲間均議員を応援してゆきたいと思っています。 
 
頼もしい議員ですね。大事にしっかり育てて下さい。  

 

2008/12/19 14:29Commented by 花うさぎ さん 

To hide2002さん こんにちは。 
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＞アマゾンで見ると凄い勢いで売れていますね。田母神さんの本も売り切れで

す。 

 
いいですね～。保守系の本がベストセラーになるのは(^^)。 

 
>西村幸祐さんは（幸裕ではありません・西尾幹二氏の新刊｢三島論｣で西尾氏が学生時

代の西村さんに触れていますが、それも誤植でした）、私が最も尊敬する評論家の一人

で、講演を聴いてお話したこともあります。 

 
ありがとうございます。訂正しました。訂正したら文章があっちこっちすっ飛んでしまい冷

や汗をかきましたが(^^；。 
 
>心配なのは、ブログが今読めなくなっていることです。 
 
あれ、今朝は大丈夫だったのですが？。 

 
>ネットのマスコミの関係については、西村さんと佐々木俊尚氏の対談が秀逸でした。西

村さんは反日マスコミに対抗できるように、ブロガーのポータルサイトを作ると、対談で話

しているので期待が大きいです。 

 
そのポータルサイトは良いアイディアですね。結束して一つの塊になると大きな力を発揮

出来るでしょうし(^^)。  

 

2008/12/19 18:39Commented by 湯煙の中の一杯 さん 

こんばんわ 

 
 私も「保守系ポータルサイト」の必要性を感じています。現在、保守系の方々に動いて欲

しいと思われる場合、花うさぎさんのような方が懸命にいろんなところで告知されています

よね？そのような労力の軽減もあるでしょうし、保守の方々でも様々な意見交換できるま

とまったサイトがあるととてもありがたいと感じます。 
  
   

 

2008/12/19 20:26Commented by 花うさぎ さん 

To kaigaramusiさん  
 
続報１です。主権回復をめざす会コメント欄からです。 

 
大濱長照 市長へ  

 
石垣の恥！沖縄の恥！日本の恥！世界の恥さらし！大濱長照市長  

 
＜自衛隊員を父母に持つ子供の人権を侵害する大バカ市長＞  

 
国民の生命・財産・安全を守るのが自衛隊の使命だ。外敵から我々を守るために、あらゆ

る事態を想定して日夜訓練に励んでいる。そうした父母を持つ子供は、親を尊敬して誇り

を持って生きている。  

 
アンタはそうした子供達に、お前の親は「人殺し」というのか。バカも休み休みに言え。こ

れほどの子供への人権侵害はない！！  

 
人権蹂躙市長は石垣の恥！沖縄の恥！日本の恥！世界の恥さらしだ。アンタの「人殺

し」発言は心ある国民は絶対に許すことが出来ない。  

 
自衛隊員は、国民の生命、財産、安全且つ国家の名誉を守るため、自身の全存在を任

務に捧げるを本分とする。  
したがって、思想信条の如何に関わらず、彼らは国家の命に従い、その本分とする任務

を全うするのである。ここに こそ、国軍である自衛隊の存在がある。  

 
全存在、つまり究極的に死をもって国家から与えられた使命を全うすることにこそ、自衛

隊員の最高の名誉がある。  
したがって、戦争の是非を別として、我々国民は彼らの安全を祈願し、自衛官の家族や
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親族と共に、日の丸を振っ て彼らをイラクへ送り出したのである。  

 
アンタを含めて我々の同胞の生命を危険に陥れて、奪おうとする敵を「殺す」ことが何故

に非難されるのか。その論理で言えば、警察官の使命も「人殺し」にある。知的レベルの

お粗末さに唖然として、空いた口が塞がらない。まさしくアンタは石垣の恥！沖縄の恥！

日本の恥！世界の恥だ。もはや職に留まる資格など欠片もない。  

 
通り一遍の謝罪では済まない。深く国民に、自衛隊員とその家族に土下座のうえ謝罪し、

直ちに辞職することを勧告する。  

 
平成２０年１２月１９日  

 
主権回復を目指す会代表 西村修平 

 
 
・いいですね～。 
   

2008/12/19 20:27Commented by 花うさぎ さん 

To kaigaramusiさん  
 
続報２です。 

 
緊急のお願い  

 
 ＜自衛隊を「人殺し」と叫ぶ大濱長照・石垣市長へ猛抗議を！＞  

 
  石垣市長が自衛隊を「人殺し」と議会で暴言を吐く  
 自衛隊を貶め、尖閣諸島をシナへ売り渡す売国奴を許すな！  

 
 
１２月１８日に開かれた石垣市議会で、仲間均議員の一般質問（米軍と自衛隊機に抱く市

長の感情）に対し、大濱長照市長は「（自利隊は）人を殺すための」「（人を）刺す訓練をし

ている」と一つの現象を言挙げして国土を護る自衛隊を誹謗・中傷した。  

 
そのため議会は紛糾し、一般質問は明日１９日へ延期され、仲間均議員が再び質問（午

前１０時）に立つことになった。  

 
◆東シナ海を蹂躙しては尖閣諸島の領有を公言するシナ・中共へ媚びへつらう売国を許

すな！  

 
＜明日の議会に合わせ、石垣市長へ謝罪の猛抗議を！！＞  

 
【石垣市役所】  
kirameki@city.ishigaki.okinawa.jp （メールアドレス）  
電話０９８０－８２－９９１１  
FAX０９８０－８３－１４２７  
 
【石垣市議会】  
mailto:gikai@city.ishigaki.okinawa.jp（メールアドレス）  
Tel  0980(82)4054  
Fax  0980(82)1570  
 
 
【参考】  
○仲間均 ＞市長にお伺いします。米軍機と自衛隊、日本を護る米軍機と自衛隊機、どう

してこうも感情がでるのでしょうか。  
この市長の感情についてご答弁を賜りたいと思います。  

 
○大濱長照・市長 ＞自衛隊も米軍も基本的には軍隊ですよね。軍事力を持っていたり、

あるいは戦闘機を持っていたり、実体軍隊なんです。人を殺すための様々な国家の物理
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的な装置であって、私自身は平和憲法をしっかり守って、世界の国々と平和せ外交の中

で生存していこうというふうな考え方を取っとります。従いまして、米軍であろうが自衛隊

であろうが、今の実体に対しては大変恐怖心を持っております（略）  

 
○大濱長照・市長 ＞現在殺しているわけじゃありませんよ。だけど殺す訓練をしている。

それを言ってるわけです。これは敵であろうが同じ人間だということで人を人を殺すという

ことを言っているわけです。  

2008/12/19 20:49

Commented by 花うさぎ さん 

To 湯煙の中の一杯さん  
 
＞保守の方々でも様々な意見交換できるまとまったサイトがあるととてもあり

がたいと感じます。 

 
同感です。ついでにメールマガジンも欲しいところです。 

 
保守系のブロガーが50人登録したとして、各ブロガーが200人のファンを持っていると合

計10.000人ですからね。 
 
この10.000人がそれぞれ10人に影響力を持つとして100.000人。これだけのボリュー

ムで「国籍法反対！」で足並みをそろえたら、かなりのパワーを発揮出来たでしょう。 

 
実現したいですね。その影響力で政治を動かせると思います(^^)。  
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